Plaidoyer en faveur de la République de Cuba Nations Unies Genève

La Commission des Droits de l'Homme

L'histoire de l'humanité est faite d'actions, d'évènements et d'apothéoses tant dans la préhistoire que dans l'histoire contemporaine.

Si l'on veut bien rester dans le sens de l'histoire, la République de Cuba fut effectivement libérée de la servitude coloniale et de l'ordre impérial vers la seconde moitié du 20è siècle par l'action révolutionnaire ayant abouti à la Révolution triomphante du 1^{er} janvier 1959.

De notre intelligence historique des évènements se produisant tant dans l'univers politique cubain que dans l'arène internationale, sans passion et sans fanatisme, nous sommes arrivés à la conclusion que le sublime peuple cubain se révèle à nos yeux un titan.

Ils sont donc des titans compte tenu dans l'histoire de la Révolution cubaine, les politiques, les programmes et les actions agressives de successifs gouvernements des Etats-Unis d'Amérique contre Cuba, dans le but d'anéantir le processus révolutionnaire entrepris par le peuple cubain ont été une constante.

Jamais une politique extérieure contre un pays n'a été tellement fournie d'un arsenal si large et sophistiqué de mesures agressives dans les domaines politique, économique, culturel, diplomatique, militaire, psychologique et idéologique. Cette guerre sale non déclarée contre l'Ile sans citer d'autres actions, transite par des organisations menant des activités subversives et terroristes contre Cuba et leur support, pour le maintient du cruel blocus commercial et financier et l'utilisation honteuse des propres diplomates étasuniens comme des vulgaires facteurs pour faire parvenir de l'argent et des prébendes à des citoyens qui, à l'intérieur de Cuba, agissent en tant que mercenaires au service de la politique étasunienne d'hostilité d'agression et travaillent pour perturber l'ordre constitutionnel établi légitimement, tout en piétinant le droit à l'autodétermination du peuple Cubain.

Ils sont donc, des titans car, ils doivent faire face à la puissante machinerie de propagande de l'impérialisme étasunien qui s'est chargé d'attaquer et de remettre en question le système politique et électoral cubain constituant un des piliers fondamentaux de l'hostilité contre Cuba, en présentant aussi comme <<des dissidents ou des opposants pacifiques>> et des défenseurs des Droits de l'Homme, les mercenaires qu'il finance pour encourager sa politique anti-cubaine.

En dépit de l'hypocrisie internationale et la haine viscérale des détracteurs traditionnels, la Révolution a libéré, a sauvé et a renforcé la Nation Cubaine. Le peuple cubain a brisé le joug du racisme institutionnel, de la discrimination des femmes, du népotisme, de la corruption politique, des assassinats et disparitions politique, de l'analphabétisme, du chômage chronique, de l'insalubrité, de la domination idéologique et de l'imposition d'étalons pseudo culturels qui lui sont étrangers, de la famine et de la misère.

La Révolution cubaine peut s'enorgueillir d'avoir fait et continue de faire des heureux sur le plan international avec une avalanche d'étudiants étrangers en formation à Cuba.

Nous pouvons dire en toute honnêteté que le système politique cubain est l'expression digne de foi de la volonté de son peuple dans l'exercice de son droit légitime à l'autodétermination. Il est réellement authentique et autochtone, largement démocratique et participatif.

Quand on sait que la démocratie libérale bourgeoise avec son multipartisme dans les pays du sud charrie avec elle la dépendance extérieure, la corruption, la fraude politique et administrative, la famine, la torture, le kidnapping, la disparition, l'analphabétisme et la pauvreté de vaste secteurs de la population, la discrimination et le racisme institutionnel. Alors que la Révolution cubaine, dès l'aube, s'est plongée dans le dessein d'un modèle qui lui permet d'éradiquer tous ces maux hérités.

On ne peut plus désormais nier le développement et le progrès de justice sociale du peuple héroïque cubain dont les générations qui ont fait la révolution et celles qui l'édifient inlassablement, en sont les véritables acteurs.

Voilà pourquoi le système politique cubain est démocratique, il remplit les conditions requises d'authenticité, de légitimité, d'effectivité et de justice.

La Révolution cubaine a construit un système social sur la base d'un état de droit, où l'on garantie une protection juridique et des conditions matérielles pour la jouissance de tous les droits de la personne humaine.

En parlant des Droits de l'Homme, la Commission des Droits de l'Homme (CDH) n'a-t-elle jamais pensé à dépêcher ses agents à aller rendre visite aux cinq (5) patriotes cubains qui croupissent dans les geôles américaines de manière injuste donc deux de leurs épouses n'ont pas obtenu le droit de visite.

Alors, on peut se demander << pourquoi tant de violence contre les faibles, au nom du Droit et tant de justice envers les puissants au nom de l'impunité>>

Association des Professionnels Haïtiens Formés à Cuba (APROHFOC)

Courriel: groupaprohfoc@yahoo.fr

Adresse: Rue Rivière #7, Port-au-Prince, Haïti.